

## Lions Club spendet für Kindertagesstätten

(Saarburg/Trassem) Den Erlös seiner traditionellen vorweihnachtlichen Tombola auf dem Christkindlmarkt in Saarburg hat der Lions Club Saarburg den Kitas in Saarburg und Trassem gespendet. 3000 Euro sind zur Anpassung des Freizeit- und Spielbereichs für die ein- bis dreijährigen Kinder der Kita St.



Laurentius gedacht. 1000 Euro werden für zusätzliche Matten im Bewegungsbereich der Kita St. Erasmus zur Verfügung gestellt. Unter dem Applaus der Kinder überreichten als Vertreterinnen aller Frauen des Clubs Diane Foster-Eich und Frau Heike Barich in Gegenwart des Schatzmeisters Friedel Adler und des Präsidenten des Lions Clubs Saarburg, Friedrich Eich, den Kitaleiterinnen Inge Oswald, St.Laurentius, und Gabi Erhard, St. Erasmus, die Beträge.(red)/Foto: Lions Club